



# INFO-PARENTS | JUIN 2024

## École du Tournesol | École de la Ruche et Dominique-Savio



### Message de la direction

Voici le dernier Info-parents de l'année scolaire 2023-2024. En cette fin d'année, nous tenons à vous remercier pour votre collaboration et votre engagement pour la réussite de vos enfants.

Nous souhaitons que ce bel été qui débute vous permette de passer du bon temps en famille!

Au plaisir de vous retrouver à la rentrée scolaire du mois d'août!

Marie-Claude Matte  
Directrice

Maxime Turgeon  
Directeur adjoint

Élise Sénéchal  
Directrice adjointe

### Dates importantes

#### Juin

24 juin 2024 : Congé pour les élèves et le personnel

25 juin 2024 : Journée pédagogique

26 juin 2024 : Journée pédagogique

#### Juillet

10 juillet : Fermeture des bureaux administratifs de nos écoles

#### Août

12 août : réouverture des bureaux administratifs de nos écoles

21 août 2024: Journée pédagogique

22 août 2024: Journée pédagogique

23 août 2024 : Journée pédagogique

26 août 2024: Journée pédagogique

27 août 2024 : Rentrée scolaire 2024-2025 (jour 1)

## **Bénévoles – Un grand merci**

Nous tenons à prendre un moment pour vous remercier, chers bénévoles, de votre engagement et de votre dévouement pour la réussite de tous. Vous faites une différence dans la vie de nos élèves et votre présence dans nos milieux est essentielle.

Par votre implication et votre générosité dans nos écoles, vous contribuez à l'amélioration de la qualité de vie des élèves et du personnel. Vous donnez sans compter et c'est tout à votre honneur. Vous inculquez aux élèves des valeurs de bienveillance et d'altruisme et nous vous en remercions!

C'est au nom de nos équipes que nous souhaitons vous offrir nos plus beaux remerciements et espérons pouvoir vous compter parmi nous encore longtemps. Merci pour votre temps!

## **Rentrée scolaire 2024-2025 pour l'ensemble des élèves**

Les procédures pour la journée de l'accueil des élèves ainsi que le dévoilement du titulaire de votre enfant vous seront envoyés par courriel dans la semaine du 19 août. Ce sont des informations à ne pas manquer! N'oubliez pas de surveiller vos messages incluant le courrier indésirable.

## **Déménagement**

Si vous envisagez de déménager avant la prochaine rentrée scolaire, une démarche administrative doit être complétée. Svp, nous vous prions de contacter le secrétariat de l'école de votre enfant pour plus d'informations.

## **Listes de fournitures scolaires et matériel didactique**

Vous allez recevoir par courriel les listes pour la prochaine rentrée scolaire. Comme convenu avec le conseil d'établissement, vous aurez le choix d'utiliser les services de *Coopsco* ou de la librairie de votre préférence. Les instructions détaillées seront jointes avec les listes. Veuillez noter que le reste du matériel pédagogique, comme les photocopies, sera facturé par l'école au début de l'année scolaire 2024-2025.

Les listes seront également disponibles sur notre site internet.

## Anglais intensif

Le sondage sur les deux modèles proposés en 6<sup>e</sup> année s'est terminé le 6 juin 2024. Comme mentionné dans le courriel envoyé aux parents des élèves de 5<sup>e</sup> année, les parents recevront une confirmation au plus tard le 26 juin 2024.

## Organisation scolaire 2024-2025

École du Tournesol	École Dominique-Savio	École de la Ruche
1 groupe de préscolaire 4 ans	1 groupe de Passe-Partout	3 groupes de 3 <sup>e</sup> année
4 groupes de préscolaire 5 ans	1 groupe de préscolaire 5 ans	1 groupe de 3 <sup>e</sup> /4 <sup>e</sup> année
	1 groupe de 1 <sup>re</sup> année	4 groupes de 4 <sup>e</sup> année
2 groupes de 1 <sup>re</sup> année	1 groupe de 2 <sup>e</sup> année	4 groupes de 5 <sup>e</sup> année
1 groupe de 1 <sup>re</sup> - 2 <sup>e</sup> année		1 groupe de 5 <sup>e</sup> /6 <sup>e</sup> année
3 groupes de 2 <sup>e</sup> année		4 groupes de 6 <sup>e</sup> année
		Adaptation scolaire : 2 groupes PADI 2 groupes langage

## Le Centre d'idées pour l'amitié de l'école de la Ruche désigné Lauréat national du Défi Oseprendre 2024

Dans le cadre de la 26<sup>e</sup> édition du gala du Défi OSEprendre qui se tenait le 12 juin dernier au Palais Montcalm, le projet Centre d'idées pour l'amitié de l'école de la Ruche a été désigné Lauréat national dans la catégorie Adaptation scolaire – Primaire 2024.

Ayant récemment vécu les défis liés à l'adaptation dans leur nouvelle école, un groupe de d'élèves de l'école de la Ruche, guidés par Josée Demers-Dumont, technicienne en éducation spécialisée pour la classe PADI et instigatrice du projet, a créé un guide pratique pour aider les nouveaux élèves à se faire des amis et à se sentir à l'aise plus rapidement.

L'équipe de l'école de la Ruche est très fier de féliciter tous les élèves qui ont participé à cet inspirant projet « qui fait du bien » !

Sincères remerciements à madame Josée Demers-Dumont pour avoir conçu et réalisé cet outil utile et bienveillant !



Sur la photo :

Centre d'idées pour l'amitié, lauréat national Adaptation scolaire - Primaire 2024  
Élèves de l'École de la Ruche

### Visite à la résidence Conf'Or

Dans le cadre d'un projet en art dramatique, tous les élèves de Dominique-Savio ont pu chanter à la résidence Conf'Or le 17 juin dernier. Ils ont eu droit à un accueil très chaleureux de la part du personnel de la résidence ainsi que les résidents eux-mêmes, tous très émus. Les élèves ont donné un merveilleux spectacle en chantant des pièces comme, Sur mon épaule, Tous les animaux du monde ainsi que des extraits de la comédie musicale, La mélodie du bonheur. Élèves et résidents ont tous chanté ensemble! Ce fut un moment magique, rempli de bonheur, où des générations bien différentes ont pu partager de beaux moments ensemble!

Merci à Mme Marie-Michèle Roberge, enseignante en art dramatique, d'avoir réalisé ce superbe projet!

### Défi Beauceron

Samedi dernier, une vingtaine d'élèves de nos écoles ont participé au 2 km du Défi Beauceron. Afin de se préparer à l'événement, les élèves de l'école, accompagnés de leurs parents, se sont entraînés tous les samedis matin avec M. Guy, enseignant en éducation physique et M. Gilles, grand-papa bénévole.

Lors de cet événement rassembleur, les élèves portaient fièrement un chandail aux couleurs de leur école. Ils se sont tous très bien classés. Nous tenons d'ailleurs à les féliciter pour leur participation ainsi que leur belle réussite!

De plus, nous tenons aussi à remercier M. Guy, instigateur de ce projet, ainsi que M. Gilles et les parents des élèves qui ont soutenu la tenue de celui-ci!

## Fin d'année

Les élèves ont travaillé très fort les dernières semaines, et ce, malgré l'arrivée du beau temps!

La période d'examens étant maintenant terminée, les derniers moments qu'ils passent en compagnie de l'équipe sont plutôt festifs. Ils sont marqués par plusieurs activités qui permettent de profiter du plein air, d'être actifs, de vivre de beaux moments rassembleurs, etc.

Nous tenons à remercier l'équipe pour cette belle créativité qui permet aux élèves de vivre des moments mémorables en cette dernière semaine de l'année scolaire 2023-2024.